



# Lalu Lintas Wirobrajan akan Dialihkan

## ■ Dishub Lakukan Rekayasa Selama Nataru

**TRIBUNJOGJA.COM, YOGYA** - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta pastikan rekayasa lalu lintas dilakukan untuk mengurangi kepadatan selama libur panjang akhir tahun atau selama Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Golkari Made Yullianto mengatakan, Dishub akan memasang rambu petunjuk arah di perbatasan untuk mengarahkan kendaraan yang tidak memiliki kepentingan ke arah Kota Yogyakarta sehingga bisa memakai jalur alternatif.

"Ini upaya agar tidak menambah kepadatan di dalam kota saat libur panjang akhir tahun ini," jelas



**Pemasangan pembatas jalan ditujukan untuk meminimalkan kendaraan yang memotong jalur atau berputar arah, sehingga bisa mengurangi hambatan di jalan tersebut.**

Golkari. Rambu petunjuk arah tersebut di antaranya akan ditempatkan di simpang

Wirobrajan. Di titik tersebut, kendaraan yang akan melaju ke arah timur akan diarahkan untuk tidak melintasi Jalan KH Ahmad Dahlan dan Jalan Senopati.

"Kendaraan dapat melalui jalan alternatif yang lebih lengang yakni melalui Jalan Pierre Tendean dan Jalan Sugeng Jeroni mengarah ke Jalan Lingkar Luar Selatan," ujarnya.

Selain memasang papan petunjuk arah alternatif, Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta juga akan memasang pembatas jalan di sejumlah ruas jalan yang berpotensi mengalami kepadatan selama libur panjang akhir tahun.

● ke halaman 14

### Lalu Lintas Wirobrajan akan

● Sambungan Hal 13

"Pemasangan pembatas jalan ditujukan untuk meminimalkan kendaraan yang memotong jalur atau berputar arah, sehingga bisa mengurangi hambatan di jalan terse-

but," ungkap Golkari.

Ruas jalan yang diperkirakan akan mengalami kepadatan lalu lintas berada di Jalan KH Ahmad Dahlan, Jalan Senopati, Jalan Sultan Agung, Jalan Margo Utomo, Jalan Maloboro, Jalan Sudirman, Jalan Diponegoro, Jalan Mangkubumi atau Jalan AM Sangaji dan Jalan Abu Bakar Ali.

"Kami juga akan melakukan pengaturan durasi lampu lalu lintas untuk mengatur jumlah kendaraan yang masuk ke Kota Yogyakarta," katanya.

Pengaturan durasi lampu lalu lintas dilakukan dengan menambah durasi lampu merah untuk arus kendaraan yang akan masuk ke Kota Yogyakarta dan memperpanjang durasi lampu hijau yang men-

garah ke luar kota.

Golkari mengatakan, seluruh rekayasa lalu lintas menghadapi libur panjang akhir tahun akan mulai diterapkan pada Senin (18/12) hingga 8 Januari 2018 mendatang. Dishub memprediksi, kepadatan lalu lintas akan mencapai puncak pada 23 Desember hingga 2 Januari 2018. (gt)

# Operasi Lilin Mulai 23 Desember

**JELANG** libur panjang sekaligus perayaan Natal dan Tahun Baru, Pemkot Yogyakarta bersama Polresta Yogyakarta akan memberlakukan kembali rekayasa lalu lintas demi kelancaran arus kendaraan dan Operasi Lilin Progo 2017.

Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti mengatakan, Operasi Lilin Progo akan ber-

langsung mulai 23 Desember 2017 hingga 2 Januari 2018. Operasi ini digelar untuk memperlancar proses kegiatan perayaan Natal dan Tahun baru, sekaligus menyambut libur panjang.

● ke halaman 14

● Sambungan Hal 13

"Untuk menjamin kenyamanan dan keamanan, akan ada beberapa rekayasa lalu

lintas. Bisa berupa penutupan atau perubahan jalur," ujar Haryadi.

Sebelumnya, Pemkot dan Polresta Yogyakarta mengadakan rapat koordinasi persiapan Operasi Lilin Progo 2017 bersama jajaran Forkompimda Kota Yogyakarta.

Selain pengaturan lalu lintas, Haryadi juga menekankan pentingnya koordinasi menjaga keamanan.

"Kita akan berkordinasi dan bekerjasama hingga tingkat terbawah masyarakat untuk menjaga keamanan dari potensi-potensi kerawanan," ungkapnya.

Haryadi menambahkan, pihaknya akan meminta kecamatan untuk proaktif mewaspadai bila menemukan hal-hal yang dicuigai merusak keamanan. Ia juga meminta masyarakat untuk selalu tertib, khususnya dalam berlalu lintas. (gfl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005